

PCOP-537(XI)/2019 RGEF.8648. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre valoración que hace del Proyecto Madrid Nuevo Norte.

Para su formulación tiene la palabra el señor Serrano.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños.*): Gracias, Presidente. Presidenta, le pregunto su valoración del Proyecto Madrid Nuevo Norte.

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias. Señora Presidenta.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (*Díaz Ayuso.- Desde los escaños.*): Muchas gracias, señoría. En un momento de incertidumbre económica como el que estamos teniendo ahora en España, Madrid lo que va a hacer es seguir mirando al futuro y a nuevos proyectos que van a ser foco de empleo y de desarrollo. Mientras el Gobierno de España está instalado en otras cosas, nosotros vamos a seguir siendo una región de acogida de proyectos, como significa, por ejemplo, Madrid Nuevo Norte, y lo vamos a hacer en colaboración, como nunca, con el Ayuntamiento de Madrid, cuyo alcalde, José Luis Martínez Almeida, precisamente hoy, ha hecho lo mismo que este Gobierno, que es anunciar nuevas deducciones fiscales en el IBI, en la tasa de gestión de residuos o, por ejemplo, en las prórrogas de bonificaciones en el Impuesto sobre Actividades Económicas, que significa estar al lado de esos ciudadanos que crean empleo, que ponen en juego el patrimonio de sus hijos para seguir creando país y desarrollándolo. Son 20.000 millones de euros de inversión, 250.000 empleos en los próximos años -esta es la mejor noticia que podíamos dar a España y a Europa- y, además, 11.000 viviendas que van a dar respuesta, entre otras cosas, a la fuerte demanda de la misma que tenemos en Madrid y que tanto está afectando, por ejemplo, a los más jóvenes. Nosotros vamos a estar ahí para que esta oportunidad sea una fuente de negocio para todos, para que se puedan seguir prestando los mejores servicios públicos a todos esos ciudadanos que vayan allí a vivir. Queremos ver de qué manera podemos colaborar con otras Administraciones, como, por ejemplo, los ayuntamientos de la zona norte, para entre todos ir vertebrando la Comunidad y acabando con problemas como la España vacía, que tanto daño le hace a los pequeños municipios de todo el país.

En definitiva, nada me gustaría más que este proyecto viera la luz cuanto antes, y la idea es que sea precisamente antes de final de año. En un momento en el que el Brexit está causando tantos desajustes y tanta incertidumbre, Madrid va a seguir creando empleo. Ya hemos recibido en todo este tiempo, con el debate precisamente del futuro de Reino Unido, 30 multinacionales y 3.000 millones de euros de inversión. Somos ese polo de atracción de empresas. Vamos a estar en las ferias más importantes a nivel internacional de innovación, de talento y de tecnología para competir con otras ciudades, con Tel Aviv y con aquellas ciudades que crean, a través de sus startups, tanto patrimonio y tanta riqueza para las nuevas generaciones. Vamos a atraer el talento, vamos a traer la innovación y, sobre todo, las buenas noticias. Y para eso lo que vamos a hacer tanto una Administración como la otra -el Ayuntamiento de Madrid y la Comunidad- es seguir trabajando juntos, centrados en lo más importante, que es eliminar trabas burocráticas, crear puestos de trabajo, mirar al futuro y pensar que Madrid va a seguir siendo un foco de luz, de estabilidad institucional, económica y política, porque todos los ciudadanos de España así nos lo están demandando. Muchas gracias. *(Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular)*.

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, Presidenta. Señor Serrano.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** *(Desde los escaños)*: Gracias, Presidente. Presidenta, usted ha dado algunas cifras del que, sin duda, es el proyecto de transformación urbana más ambicioso de Europa en los últimos años: 20.000 millones de inversión, 250.000 potenciales empleos. En definitiva, inversiones, infraestructuras, empleo, vivienda, son cuestiones que importan y preocupan a los madrileños y que, por lo tanto, importan al Partido Popular y nos alegra que ocupen a su Gobierno.

Señorías, en esta Asamblea cada uno marca sus prioridades. A nuestra izquierda y a nuestra derecha se pegan por ver quién habla más de un dictador muerto hace cuarenta años. Nosotros estamos centrados en construir la región de los próximos cuarenta años. Hay quienes impulsan en esta Cámara comisiones de investigación con el único objeto de atacar ad hominem, hay quienes permiten que esas comisiones sean controladas por la izquierda, y hay quienes, como es nuestro caso, proponen comisiones de estudio para abordar problemas reales como la natalidad o la despoblación. En resumen, señorías, unos piensan en sus filias, en sus fobias o en la demoscopia, mientras otros seguimos centrados en los madrileños.

Señorías, las ideas y el proyecto liberal de centroderecha es lo que ha triunfado en la Comunidad de Madrid en los últimos veinticinco años, y es así porque este partido camina de la mano de esta región. Madrid Nuevo Norte es un ejemplo; el PSOE lo ha defendido con la boca pequeña, y, si de Más Madrid y Podemos dependiera, estaría sepultado bajo una losa. Por lo tanto, si este proyecto va a ver la luz es, sin duda, por la determinación y el compromiso del Ayuntamiento y de la Comunidad, del señor Almeida y de la señora Ayuso; por eso, en el Grupo Popular le damos la enhorabuena, señora Presidenta, y les invitamos a usted y a su Gobierno a seguir avanzando en iniciativas que atraigan dinamismo, riqueza y oportunidades a los madrileños.

En este sentido, quiero aprovechar para felicitarles a usted y a su Gobierno por el último anuncio relacionado con el Bus VAO de la A-2, que va a ser una realidad. Hemos conocido la firma del convenio entre el Ayuntamiento, la Comunidad y el propio Ministerio de Fomento; un compromiso suyo, señora Presidenta, que hizo en campaña, de culminar un proyecto iniciado por el Gobierno del Partido Popular en la Legislatura pasada y que verá la luz en esta Legislatura. El Bus VAO de la A-2 es una obra que beneficiará a 11 millones de viajeros en una zona tan prioritaria e importante como es el Corredor del Henares y para la que su Gobierno ya ha comprometido 3,3 millones de euros. Hablamos de 500.000 horas de viaje ahorradas y de 900 toneladas de emisiones de dióxido de carbono que no se emitirán; hoy precisamente es el Día Internacional contra el Cambio Climático.

En definitiva, señorías, la A-2 y Madrid Nuevo Norte son ejemplos de Gobiernos que colaboran, de liderazgos que están centrados en los retos de los madrileños. Sin duda, este Grupo cree firmemente que eso, junto al proyecto de ilusión y alternativa real que representa Pablo Casado, leal con España y leal con Madrid, explica por qué especialmente en Madrid este Grupo es el que más crece en confianza de los ciudadanos. Muchas gracias. *(Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular)*.

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, señoría. A continuación pasamos a la siguiente pregunta.